

Armbrustschiessen: Mannschaftsmeisterschaftsfinal in Ettiswil

## **Schwarzenburg entthront**

**In einem hochstehenden Final um den Schweizer Mannschaftsmeistertitel setzten sich die Frutiger gegen Embrach durch. Zehn Jahre nach dem ersten Sieg führte in Ettiswil kein Weg an den Berner Oberländern vorbei. Die achtfachen – entthronten - Seriensieger aus Schwarzenburg komplettierten das Podest. Bürglen und Herisau-Waldstatt verbleiben in der höchsten Liga.**

Die Frutiger – Bereits im Halbfinal verpassten die Schwarzenburger Seriensieger den Einzug in den Final. Sie wurden vom neuen Schweizer Meister Frutigen klar geschlagen. Den Halbfinal entschieden die Mitfavoriten aus Embrach gegen Höngg zu ihren Gunsten. Im kleinen Final um den dritten Platz sicherten sich die Schwarzenburger die Bronzemedaille.

Bürglen und Herisau-Waldstatt mussten gegen Baar und Horgen gegen den Abstieg kämpfen. Beide Teams gewannen die Begegnungen und verbleiben in der Nationalliga A. Baar seinerseits verpasste den Aufstieg lediglich, weil ein aufgelegt-Schütze mitschoss, während bei den Ostschweizern alle das Programm in der freien Stellung absolvierten.

Resultate:

1. Frutigen, 2. Embrach. 3. Schwarzenburg. 4. Höngg

Final: Embrach 1 - Frutigen 1 1143:1151. kleiner Final: Schwarzenburg 1 - Höngg 1 1138:1132.

Halbfinal 1: Frutigen 1 - Schwarzenburg 1 1144:1136. Halbfinal 2: Embrach 1 - Höngg 1 1132:1126

Auf-/Abstieg: Bürglen 1 - Baar 1 1120:1120. Herisau-Waldstatt 1 - Horgen 1 1148:1121. Bürglen und Herisau-Waldstatt verbleiben in der Nationalliga A.